

Ayer

Ayer la vi, una chica

Caminando sola por la vereda.

Pasó junto a mí, vestida de blanco

Con sus zapatos en mano.

Y no pude evitar preguntarme

Hacia donde iba, tan tarde,

¿Hacia dónde iría?

Porque era demasiado evidente de donde venía.

Ese vestido blanco inconfundible,

Que no te deja lugar a duda

De sus sueños y deseos ya no relucía como debía.

Entonces sucedió, que una pequeña

Brisa pasó, descubriendo su rostro

El rostro de la chica de ayer

Tal delicada y a la vez... No sabría cómo describir

La forma en que el camino de lágrimas negras

Se mezclaba con tal belleza

Su rostro débilmente alumbrado por la luz

De aquella luna que como yo la veía, siendo testigos

De cómo la chica abandonaba la promesa del Siempre que pendía de su bello dedo

Y en ese momento sentí, algo, que indudablemente no reconocí

Ya que verla así producía un pellizco en el corazón

La chica de ayer, tan sola y silenciosa,

Y blanca; fina y fría

Iba sumergida, se veía en su andar

Tal que parecía nadar, nadar y nadar

En un mar que sé que no conocía

Y de pronto, sólo me vi imaginándola reír,

Me cuestiono, ¡quiero respuestas!

Sin embargo sé que no las tendré

Pero lo entendí, entendí porque, no quién ni qué.

Ahora,

El ayer es pasado y hoy un día

Donde la chica se ha convertido en

Mi ayer.

Celine Fernández.

Yo

*A veces me siento tan
Llena y desbordada,
Sé que hay algo que lucha
Por salir de mí,
Algo que no puedo explicar*

*Y aunque de momentos sé
De otros no
Ni encuentro cómo, hacerlos salir*

Como...

*Si no supiera
Escribir.*

Celine Fernández

02-19

*Detrás de un libro se esconde
Mi dolor,
Detrás de palabras se esconde
Mi alma,
Detrás de una sonrisa
Mil lágrimas.*

*Entonces cuando lo que esté detrás
De mí salga e inunde mi ser*

Dejaré de Ser.

Celine Fernández

A mí.

Me gustaría ver en el interior de cada ser,

Poder entender su sufrimiento

Y conocer sus deseos.

Me gustarían tantas cosas,

Como que existiera alguien con deseos de ver en mi interior,

Para entender mi dolor, e interesarse en

Mis deseos,

Me gustarían tantas cosas,

Me gustaría ver más allá

De los que se puede ver,

Me gustaría que me vieran más allá de lo que me ven.

Celine Fernández.